

Afrikanische Schweinepest: Ministerin Otte-Kinast spricht von "handfester Bedrohung vor der Haustür"

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 14. September 2018 um 07:10 Uhr

Niedersachsen hat sich darauf vorbereitet

Afrikanische Schweinepest: Ministerin Otte-Kinast spricht von "handfester Bedrohung vor der Haustür"

Freitag 14. September 2018 - **Hannover (wbn). Jetzt wird es ernst. Im Dreiländereck Luxemburg, Belgien, Frankreich ist die Afrikanische Schweinepest (ASP) bei drei Wildschweinen festgestellt worden.**

Und das nur 60 Kilometer von der Grenze zu Deutschland entfernt. Zum Auftreten der Afrikanischen Schweinepest in Belgien gestern Abend gibt Niedersachsens Agrarministerin Barbara Otte-Kinast folgendes Statement: „Wir haben es nun mit einer handfesten Bedrohung vor der Haustür zu tun.“

Fortsetzung von Seite 1

Den Ausbruch der Schweinepest so dicht an der deutschen Grenze nehmen wir sehr ernst. Niedersachsen hat sich in den vergangenen Monaten intensiv auf dieses Szenario vorbereitet. Prävention hat die höchste Priorität. Wir haben alle Gesetze auf den Weg gebracht, um die Gefährdung durch ASP zu bekämpfen.“